



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

10 de noviembre de 2025

Eventos de la semana pasada

Faltan menos de dos semanas para el Simposio Anual de la Alianza sobre la Seguridad de la Jubilación

Ya solamente faltan doce días para nuestro Simposio Anual sobre la Seguridad de la Jubilación, a celebrarse el miércoles 19 de noviembre de 2025, de 9 a.m. a 4 p.m. en la sede de la AFL-CIO, en Washington, D.C.

El evento también será transmitido en línea. Por favor, consulte los detalles sobre los oradores y confirme su asistencia en <https://tinyurl.com/Symposium111925>. Quienes avisen que estarán presentes recibirán el enlace para la transmisión en vivo.

Si tiene cualquier pregunta, sírvase comunicarse con Joni Jones a jjones@retiredamericans.org / 202-637-5377.

Los costos de la atención médica suben precipitadamente en cuanto comienza el período de inscripciones de la ACA

Los norteamericanos que estén comprando planes de seguro médico en el mercado de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible (ACA, por sus siglas en inglés) durante el período de inscripciones que inició el sábado pasado están experimentando confusión y viendo primas muchísimo más caras. [Entre ellos](#) se encuentran los 5 millones de estadounidenses entre 50 y 64 años, que compran su seguro a través de la ACA.

Se preveía que los precios de la mayoría de los planes aumentarían en 2026, pero estancamiento respecto a la extensión de los créditos fiscales de la ACA que se vencen a finales de este año, está intensificando el alza, con primas que se espera que van a aumentar [un 114%, en promedio](#). Los subsidios para esto fueron implementados por primera vez en 2021 y redujeron los desembolsos personales para gastos médicos y aumentaron el número de estadounidenses con seguro médico. Dada la incertidumbre que rodea el proceso de inscripción dentro de la ACA, [es fundamental](#) que los estadounidenses evalúen sus opciones. Los pacientes tienen hasta el 15 de diciembre para comprar cobertura en el sitio del gobierno federal, healthcare.gov, a partir del 1ro. de enero del próximo año. Los plazos varían para quienes utilizan los mercados de seguros específicos de cada estado para comprar sus planes.

Los expertos en el cuidado a la salud [están animando](#) a los pacientes a comprar planes con base en el actual precio que tengan etiquetado. Si las primas de un plan son imposibles de pagar sin subsidios, entonces tal vez no sea una buena compra para el próximo año. El gobierno de Trump está impulsando sus llamados planes “catastróficos” (para casos de catástrofes) como una

alternativa de más bajo costo, pero los deducibles y las primas de esas opciones muchas veces siguen siendo caros, con altos deducibles y cubriendo menos servicios.

“Este verano, los republicanos aprobaron una ley fiscal que les entregó miles de millones de dólares, a modo de exenciones de impuestos, a los norteamericanos más millonarios y a las corporaciones de negocios. Deberían estar trabajando igual de esforzadamente para renovar los créditos de impuestos que mantienen la atención médica a bajo precio para millones de personas —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. El pueblo estadounidense quiere que se renueven los subsidios de la ACA. Es hora de que el Congreso arregle la crisis de atención médica y reabra las operaciones del Gobierno”.

Los jubilados felicitan a Nancy Pelosi por su extraordinaria carrera en el Congreso y como presidenta de la Cámara de Representantes

El jueves, la legisladora **Nancy Pelosi** (CA) [anuncio](#) que el próximo año no buscará su



reelección, y que, en 2027, se jubilará como congresista representante del 11avo. Distrito Electoral de California. Ella fue, además, presidenta de la Cámara de Representantes Federal, con lo que se convirtió en la primera mujer elegida en ese puesto, de 2007 a 2011, y nuevamente de 2019 a 2023.

Conforme al registro de votaciones del Congreso elaborado por la Alianza, Pelosi [se ganó una calificación perfecta](#) del 100% a favor del jubilado en toda su vida. Durante

su cargo, supervisó la aprobación de varias piezas legislativas históricas para los jubilados, tales como la Ley de Atención Médica a Precio Accesible, la Ley de Reducción de la Inflación y el Plan de Rescate Estadounidense.

“La presidenta legislativa emérita **Pelosi** ha sido una defensora incansable de los ancianos a lo largo de toda su carrera en el Congreso —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Será recordada por su inquebrantable compromiso para bajar los precios de los medicamentos, hacer la atención médica más económica, preservar las pensiones y proteger al Seguro Social y a Medicare”.

“**Nancy Pelosi** es una de las fuerzas motoras detrás de la legislación que ha ayudado a los ancianos a llevar una vida más saludable y activa en los últimos 30 años —agregó el presidente **Roach**—. Le deseamos todo lo mejor y le agradecemos su dedicación por fortalecer la seguridad de la jubilación”.

Los estadounidenses de la tercera edad hicieron oír su voz el día de las elecciones

Los [sondeos de salida de las casillas](#) muestran que los votantes mayores de 65 años conformaron una parte desproporcionadamente grande de la participación en las históricas elecciones del martes. En California, los votantes de edad avanzada conformaron el 37% del total

del electorado. De entre ellos, el 58% votó a favor de la Proposición 50, una iniciativa sometida al voto popular que requerirá que el estado adopte nuevos mapas de distritos electorales, con nuevos trazos legislativos, a partir del próximo año, y hasta el siguiente censo federal, a realizarse en 2030.

Asimismo, los votantes de edad mayor conformaron el 35% y el 32% del electorado en Nueva Jersey y Virginia, respectivamente. En Virginia, el 51% de los votantes mayores de 65 años votó por ahora gobernadora electa demócrata, **Abigail Spanberger**, y el 49% votó por el candidato republicano **Winsome Earle-Sears**. En Nueva Jersey, el 51% de los votantes mayores de 65 años votó por la ahora gobernadora electa demócrata **Mikie Sherrill**, mientras que el 48% votó por **Jack Ciattarelli**.

La Alianza de California generó más de 200 mil llamadas a votantes de edad avanzada para hablar de la Proposición 50, y nuestros miembros completaron más de 500 llamadas de bancos telefónicos para conminar a la gente que votara a favor. Un [arrasador](#) 63.9% de votantes emitieron su voto a favor de la iniciativa. Por su parte, los miembros de la Alianza de Pensilvania también realizaron llamadas telefónicas para movilizar la participación del votante en las elecciones del Tribunal Supremo del estado. [Ultimadamente](#), los votantes eligieron retener a los tres magistrados que contenía la boleta, con lo que preservaron una mayoría demócrata en el Tribunal.

“Queda claro el mensaje a los legisladores y a los expertos que se preparan para las elecciones intermedias del próximo año: los candidatos que quieran ganar deben involucrarse con los ancianos de su comunidad y hablar de los problemas que les importan a los votantes de edad avanzada”, puntualizó el director ejecutivo de la Alianza, **Richard Fiesta**.

La Alianza de Kentucky realiza su Convención Bienal

El lunes, la Alianza de Kentucky llevó a cabo su Tercera Convención Bienal en Bowling Green, Kentucky. **Rich Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza, presentó un programa sobre la Alianza y los asuntos que incumben a los ancianos y a los jubilados. **Jason Bailey**, el director ejecutivo del Centro de Políticas Económicas de Kentucky, habló de las coberturas directamente en lo que concierne a los pobladores de Kentucky. Entre otros oradores invitados estuvo **Dustin Reinstedler**, el presidente de la AFL-CIO del Estado de Kentucky; **Bill Londergan**, el presidente emérito de la AFL-CIO del Estado de Kentucky, y **Kirk Gillenwaters**, el presidente de la Alianza de Kentucky.





Fotos izquierda y abajo: Los miembros de la Alianza de Kentucky en su 3ra. Convención Bienal.

Arriba a la derecha: Los miembros de la Alianza de Kentucky en la Manifestación de Defensa y Respuesta en Bowling Green, KY, el 2 de noviembre, en el marco de la Convención de la AFL-CIO del Estado de Kentucky.

Asimismo, los miembros de la Alianza de Kentucky participaron en una Manifestación de Defensa y Respuesta en el primer día de la Convención, y 15 de sus miembros formaron parte de la 36ava. Convención Bienal de la AFL-CIO del Estado de Kentucky, la cual tuvo lugar entre el domingo y el martes. El presidente de la Alianza de Kentucky, **Gillenwaters**, y el director ejecutivo de la Alianza, **Fiesta**, también pronunciaron unas palabras ante los 220 delegados.

La Alianza de Rhode Island homenajea a su delegación en el Congreso entregando los Premios al Héroe del Jubilado

El viernes antepasado, la Alianza de Rhode Island entregó 4 Premios 2025 al Jubilado en el edificio de las oficinas de la AFL-CIO de Rhode Island, ubicado en Providence.

Roger Boudreau, miembro de la Mesa Directiva de la Subregión 1 de la Alianza y vicepresidente de la Alianza de Rhode Island, hizo entrega de los Premios al Héroe a los senadores **Jack Reed (RI)** y **Sheldon Whitehouse (RI)**, y a los representantes **Seth Magaziner (RI)** y **Gabe Amo (RI)**.

Boudreau agradeció a los congresistas su apoyo inquebrantable a la protección y la preservación de las coberturas que los jubilados se han ganado. Hizo un recordatorio a los asistentes de que el Seguro Social no es un regalo ni un derecho autoadjudicado, sino que, con el Seguro Social, Medicare y Medicaid bajo ataque, su defensa ahora es más necesaria que nunca.

El presidente de la AFL-CIO de Rhode Island, **Patrick Crowley**, también agradeció a los congresistas su apoyo constante a los trabajadores y jubilados de Rhode Island.

Aunque no pudo asistir en persona, el presidente de la Alianza de Rhode Island, **John A. Pernorio**, publicó un comunicado que los presentadores leyeron en el evento: “Estamos aquí hoy para agradecer a nuestros congresistas por defendernos en la protección y la preservación de lo que nos hemos ganado. Nosotros, como ciudadanos de la tercera edad y jubilados, debemos continuar abogando por proteger, preservar y aumentar estos programas de suma importancia, AHORA, más que nunca, y en el futuro”.



El miembro de la Mesa Directiva de la Subregión 1 de la Alianza y vicepresidente de la Alianza de Rhode Island, Roger Boudreau, entrega los Premios al Héroe del Jubilado a los senadores Sheldon Whitehouse (RI) y Jack Reed (RI), y a los representantes legislativos Seth Magaziner (RI), y Gabe Amo (RI).

Alerta Semanal

10 de noviembre de 2025

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activeretirees](http://www.retiredamericans.org) www.retiredamericans.org